

RÉVOLUTIONNAIRES



POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES. COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

Interurbain Isère

Lundi 24 février 2024

Troupes russes hors d'Ukraine! Droit du peuple ukrainien à disposer de lui-même! Halte aux puissances impérialistes de l'Otan qui transforment en dollars le sang des travailleurs et des peuples!

Le 24 février 2022, après huit ans de conflit larvé, les chars russes franchissaient la frontière ukrainienne. Deux ans de terribles destructions humaines et matérielles, de déplacements de millions de personnes. Sans qu'on voie la fin de cette guerre.

Une guerre qui s'est accompagnée d'une répression féroce à l'intérieur de la Russie : si l'assassinat d'Alexeï Navalny est le plus médiatisé, ce sont des centaines d'opposants et opposantes à la guerre qui ont été enfermés et jetés dans les prisons de Poutine. Malgré cela, les voix continuent à se faire entendre contre cette sale guerre, comme ces femmes de soldats qui manifestent chaque week-end.

Ceux qui ont intérêt à faire durer la guerre

L'invasion de l'Ukraine est intervenue dans un cadre de concurrence impérialiste de la Russie avec l'Occident, les États-Unis en tête, suivis de ses sousfifres européens dont la France. Sous prétexte d'aide à l'Ukraine, les budgets militaires des pays européens ont explosé, au profit de leurs fournisseurs d'armement. Des milliers de soldats, français, britanniques, américains, ont été déployés à l'est de l'Europe, notamment en Roumanie. Loin d'aider le peuple ukrainien, les États impérialistes occidentaux ne font qu'accroître les risques de généralisation du conflit. Car ce qui compte, pour eux, c'est avant tout de défendre les intérêts de leurs capitalistes! Comme les autres membres de l'Otan, la France de Macron et son industrie d'armement y ont gagné leur part. Une enveloppe globale de 413 milliards sur sept ans est prévue pour l'armée française. Après quoi Bruno Le Maire nous annonce qu'il va falloir faire 10 milliards d'économies sur l'école et les hôpitaux afin de boucler son budget.

Après avoir financé largement l'armée de Zelensky pendant deux ans, le Congrès américain bloque tout financement de l'armée ukrainienne depuis deux mois. Après tout, le régime de Poutine reste un pilier de

l'ordre impérialiste – les ouvriers biélorusses (en 2020), kazakhs (en 2021-2022) et les classes populaires syriennes (en 2015) en ont fait les frais.



La défense de l'Ukraine, par les travailleurs et avec leurs propres armes

Entre un Poutine voulant lui imposer sa dictature, les loups occidentaux à l'affût des marchés et ses propres capitalistes, le peuple ukrainien ne peut compter pour se défendre que sur lui-même. Les troupes russes occupent presque 20 % du territoire. De son côté, le régime de Zelensky s'appuie sur le grand capital occidental, sur les couches privilégiées de la bourgeoisie ukrainienne aussi, dont des capitalistes qui ont longtemps oscillé entre l'appui de la Russie ou l'appui de l'UE, et voient désormais plus d'opportunités pour leurs affaires du côté du camp occidental. La solution ne peut pas venir de ces ennemis des travailleurs mais de l'irruption des masses ouvrières sur l'arène politique, en toute indépendance des bourgeoisies nationales.

- En Russie, nous affirmons notre solidarité totale avec tous les militants et militantes qui s'opposent au régime de Poutine. Nous exigeons la libération de tous les manifestants et manifestantes emprisonnés.
- En Ukraine, nous affirmons notre solidarité avec toutes les luttes ouvrières, contre l'utilisation de la guerre par le gouvernement pour limiter les droits ouvriers et démocratiques.
- Ici en France, nous disons : Non à la hausse des budgets militaires ! Non aux ingérences impérialistes : retrait des troupes de l'Otan de l'est de l'Europe et du monde !

Nettes Améliorations Oubliées

Comme malheureusement attendu, les propositions de la direction de KPA sont très en deçà de la stricte lutte contre l'inflation. Un pour cent seulement au-delà de l'augmentation conventionnelle, ce qui nous fait difficilement arriver à un taux horaire de 12,92€. Nous ne regrettons pas les augmentations conventionnelles qui bénéficient à tout le métier, comme nous n'envions pas les augmentations plus substantielles proposées, et en réalité imposées, par l'organisation des travailleurs dans les autres entreprises. En tout cas, ces dernières nous montrent la voie à suivre pour que la proposition de la direction devienne décente.

Rencontre au sommet

On s'est laissé dire que deux des principaux dirigeants des VFD et de KPA s'étaient rencontrés peu après le début des NAO côté Keolis. On devine aisément quel fut le sujet de conversation, l'écart entre le nouveau taux horaire signé lors des NAO par les VFD (13,39€) et la proposition très modique de KPA. Nous souhaitons, une fois n'est pas coutume, l'unité dans les rangs patronaux, et que les propositions s'alignent par le haut!

Un peu plus d'Ain pour cent

Outre Rhône, la régie de l'Ain propose de porter le taux horaire à l'embauche à 13,17€. On dit ça en passant, pour alimenter la réflexion des conducteurs de KPA et de Berthelet qui n'ont pas encore fini leurs NAO.

Les boîtes automatiques, c'est pas automatique

À KPA, lorsque des conducteurs se plaignent de rouler de longues semaines sur des cars à boîte manuelle, on leur répond que depuis peu les véhicules (et les types de boîte) sont attribués par contrat. Une bonne manière pour la direction de se défausser sur les autorités organisatrices d'économies qui, quel qu'en soit l'origine, sont faites sur notre dos et sur nos épaules. Nous avons travaillé des décennies durant avec des véhicules qui, dans un même service, servaient à faire du scolaire, de la ligne et de l'occasionnel alternativement. Si ces nouvelles exigences des autorités existent vraiment, les entreprises de transport auraient de quoi, dans leurs réponses aux appels d'offres, faire valoir avant tout la santé des salariés. En tout cas, il serait souhaitable qu'on s'organise pour se faire entendre des unes et des autres.

Pensée en dehors des cadres

Dans le quotidien, les conducteurs des VFD sont livrés à eux-mêmes. Plus d'assureurs, des téléphones d'astreinte qui sonnent parfois dans le vide, des maitrises pas toujours compétents mais en revanche très sûrs d'eux et par moment méprisants... Heureusement

que le professionnalisme des conducteurs vient rattraper, non sans une bonne dose de stress, les défaillances d'en haut. Comme quoi, le travail serait sûrement mieux fait sans cet encadrement encombrant, en donnant directement aux travailleurs les moyens de l'organiser correctement!

100 milliards d'euros

C'est le bénéfice total des plus grosses banques européennes. Les seuls groupes français empochent plus de 25 milliards de profits. Les actionnaires vont récupérer les deux tiers de ces sommes mirobolantes. Qu'on ne nous dise pas qu'il n'y a pas d'argent et qu'il faut se serrer la ceinture!

Macron: « Les smicards préfèrent des abonnements VOD à une alimentation plus saine »

Selma @Selma_npa · 1 m

Le salaire de Carlos Tavares, PDG du groupe automobile Stellantis a atteint les 100 000 euros PAR JOUR.

On peut avoir ses codes Netflix pour pouvoir enfin manger sainement?

Et suivez notre camarade @Selma_npa sur les résaux sociaux !

Au Panthéon, les racistes se pressent pour rendre un hommage hypocrite aux Manou-chian...



Rappelons les derniers mots, que nous faisons nôtres, de Missak Manouchian : « Je proclame que je n'ai aucune haine contre le peuple allemand et contre qui que ce soit [...] Le peuple allemand et tous les autres peuples vivront en paix et en fraternité après la guerre qui ne durera plus longtemps. »